

## **Raúl: una mano libera, la otra encarcela**

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 30 de Diciembre de 2011 10:21 - Actualizado Viernes, 30 de Diciembre de 2011 10:27

---

Pese a los siete reos políticos liberados esta semana como parte del indulto decretado por Raúl Castro, "el Gobierno de Cuba sigue teniendo el mayor número de presos de dicha categoría en todo el Hemisferio Occidental", denunció el disidente Elizardo Sánchez Santacruz, portavoz de la Comisión Cubana de Derechos Humanos y Reconciliación Nacional.

El régimen "persiste en su práctica de 'excarcelar con una mano e internar a nuevos prisioneros con la otra'", advirtió el opositor en un comunicado de prensa.

Un total de 2991 presos fueron liberados tras el indulto anunciado por Raúl Castro el pasado viernes, durante la clausura de la segunda sesión anual de la Asamblea Nacional.

Sánchez dijo que la CCDHRN pudo confirmar la salida de prisión de siete presos políticos. Son Alexis Ramírez Reyes, Modesto Alexei Martínez Torres, Carlos Martínez Ballester, Walfrido Rodríguez Piloto, Yordani Martínez Carvajal, Yrán González Torna y Augusto Guerra Márquez.

De ellos, los que permanecieron más tiempo en la cárcel fueron González (estuvo preso 21 años por "piratería"), Ramírez (12 años por "sabotaje") y Martínez Torres (8 años por "terrorismo"), indicó la CCDHRN.

La organización disidente calcula que tras estas excarcelaciones "el total de sancionados por los llamados 'delitos contra el Estado' estaría en el orden de los 60, incluyendo a 16 que están bajo la llamada 'licencia extrapenal'".

"El régimen que impera en la Isla por más de cincuenta años se niega a ofrecer informaciones a la opinión pública nacional u organismos internacionales acerca del total de cubanos encarcelados, al tiempo que bloquea toda posibilidad de escrutinio nacional o internacional independiente, incluyendo el acceso de Amnistía Internacional, la Cruz Roja Internacional, agencias especializadas de la ONU y otras entidades", resaltó Sánchez.

A falta información oficial, la CCDHRN estima que el total de presos en Cuba está entre 70.000

## **Raúl: una mano libera, la otra encarcela**

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 30 de Diciembre de 2011 10:21 - Actualizado Viernes, 30 de Diciembre de 2011 10:27

---

y 80.000 personas".

"Miles y miles" de ellos "son absolutamente inocentes, están indebidamente sancionadas o se les mantiene en prisión a pesar de tener derecho a la libertad condicional por haber cumplido más de la mitad o de los dos tercios de sus condenas", dijo Sánchez.

La CCDHRN considera que el Gobierno cubano tiene "uno de los primeros lugares mundiales, en cifras relativas, por la cantidad de personas internadas en prisiones de alta seguridad, campos de prisioneros y otros centros de internamiento mandatario", agregó.

En los últimos días fueron [trasladados a prisiones](#) los activistas Ivonne Malleza, Ignacio Martínez e Isabel Haydee Álvarez. Están detenidos desde el pasado 30 de noviembre, cuando realizaron en el habanero Parque de la Fraternidad una protesta para pedir que "cese el hambre, la miseria y pobreza en Cuba".

Tomado del DIARIO DE CUBA